

COMUNICADO DE PRENSA 023

UPTC organiza Congreso Internacional de Minería

La Escuela de Ingeniería de Minas en conjunto con la Asociación de Ingenieros de Minas Graduados de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, ASIMIN, realizarán el Segundo Congreso Internacional de Minería, los días 17,18 y 19 de marzo, en el Hotel Estelar y Centro de Convenciones en Paipa, Boyacá.

Para esta oportunidad se contará con la presencia de conferencistas de Perú, Chile, España, Alemania, Suecia, México entre otros, exponiendo temas de transferencia tecnológica de exploración y explotación de minerales, estabilidad jurídica, social y ambiental, así como tecnologías avanzadas de exploración, desarrollo institucional y búsqueda de una mayor competitividad en la exploración y explotación de yacimientos minerales.

Reconocido por el éxito obtenido en su primera versión y posicionándose como el evento técnico, legal e institucional más importante del sector minero, su objetivo es difundir el conocimiento tecnológico y científico de la minería y el ambiente generado a partir de la investigación, la evolución y el desarrollo minero internacional y nacional; para su aplicación en Colombia.

Los interesados pueden comunicarse a los celulares: 317 724 9858 - 310 752 8802

Tunja, 15 de marzo de 2016

Síguenos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc